

ahora de tu, de siempre, incondicional -

7. Septiembre

G 54

75

el 12

Fernando Pérez-Puig del treso - 1947

Querido amigo Fernando Shaw: con emoción te

leído la noticia del homenaje que se te ha hecho dando tu nombre  
a una calle del Escorial - Cuento me hubiera gustado estar  
entre vosotros - Claro pedí haber estado allí regresamente mu-  
chos tomados parte activa en el festival que luego ha habido y ha-  
bido interpretado algún papel - y contado algún día, rememorán-  
dome con ellos - no se me olvidará nunca mi interpretación del  
organista de "Marselle Nitouche" - al lado del encantador Pa-  
belito Viciana - y el "Tango" de "El patrón de Rosas" - y mis actuaciones  
con Rosario Muro y la dirección de mi entrañable Xavier Cabello.  
y tantas cosas y tantas veces me llegan, las fuentes de vivas que  
hicieron mi hijita floría (q - e - g - e), cortes que tanto gozó le  
robó - y los primeros venos puericos de Marsella - cuando no pu-  
saba mas que en la lectura - abque siempre he tenido mucha afición de q  
mejor me, tanto en la Quimia... en el Escorial te conozco y te



el 1º enero los Quintos - para la primera película que hice con los autores españoles que le habían tocado, por selección - a ellos -

Cuentos cortos bien pésados, están pésados y pesados así - - - -  
yo ya no vere' muchos. - Estoy en Dénia, en el campo - en casa de  
reposo - por haber tenido todos este invierno y estos primavera un  
trastorno circulatorio (y a los llenemos de esto - porque yo les he  
culpado a los médicos - supongo sentí una mala noche del agape  
nocturno en la noche de la inauguración en la Comedía de la Compañía  
de Fco. Romero) y tengo mas hemorragias nasales muy rebeldes. que me  
han dejado estériles. He estado en un sanatorio y tengo en un cama preso  
y quieto. - despues de dos operaciones interna (moltísimas) y dos transfu-  
siones de sangre y he tenido ademas tres emisiones intensas - llegada  
a España, pero estuve mas concurrido de un año y medio; al principio  
hace mas de siete años, que vive en Buenos Aires, donde se ha casado - El haber  
visto con mucha domi' otros tipos, Alfonso de Nápoli - onto que yo te he tenido escuchando y  
haber visto destriado a Cadiñ - (que a mi me ocultaron la noticia del bate-  
tepe - hasta que vi el telegrama diciendo se encontró bien.) Y la decisión de Martínez;  
el destino se cumple - de dedicarse al teatro. Dios te proteja - todo lo mejor.

Con mis cariños recordando a los tuyos y a todos los demás amigos, un fuerte